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Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg  
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Scherff, 
 
die Bezirksvertretung möge folgenden Antrag beschließen: 
 
die Cronenberger Bezirksvertretung begrüßt den vorliegenden Entwurf eines neuen Nahverkehrsplans (NVP), 
der die Gelegenheit gibt, die dringend erforderliche Mobilitätswende zu beschleunigen. 
Die BV Cronenberg appeliert an den Verkehrsausschuss des Rates, dafür Sorge zu tragen, dass die Verwaltung 
folgende für den Stadtbezirk Cronenberg relevanten Punkte aus dem Entwurf des Nahverkehrsplans 
mittelfristig, d.h. in den nächsten beiden Haushaltsjahren, zur Umsetzung führt: 
 

• Taktverdichtungen zur besseren Erreichbarkeit der Innenstadt von Elberfeld (15-Minutentakt). 
• Realisierung der Südtangente als Verlängerung der bereits bestehenden Linie 630 zwischen Ronsdorf 

und dem Schulzentrum Süd am Hahnerberg. Diese soll eine Verlängerung bis Vohwinkel Bahnhof 
erfahren. Anders als im NVP beschrieben, sollte die Strecke über Cronenberg Rathaus führen und 
weiter über die L74 verlaufen. Denkbar wäre auch ein Ringverkehr, der die Nutzung des 
Burgholztunnels ermöglichen würde. 

• Realisierung von Mobilstationen in Cronenberg Rathaus und Hahnerberg. 
• Ausbau der Wendeschleife Sudberg. 

 
 
Begründung: 
 
Cronenberg hat laut dem NVP derzeit die schlechtesten innerstädtischen Reisezeitverhältnisse und landet für 
die meisten Fälle in der untersten Kategorie. Die mangelhafte Anbindung von Cronenbergs Zentrum an 
Ronsdorf und Sonnborn / Vohwinkel sollte verbessert werden. Der ehemals gute 10-Minutentakt einer CE-
Verbindung nach Elberfeld wurde leider in den letzten Jahren zunehmend ausgedünnt. Eine bessere 
Erreichbarkeit kann durch verschiedene Maßnahmen des NVP erreicht werden. Beispielsweise auch durch den 
im NVP aufgeführten CE neu 2: Ergänzung der Achse Elberfeld – Cronenberg – Remscheid Mitte als weiteres 
Element der Produktlinie CityExpress. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Oliver Wagner 
Fraktionssprecher 


